Centro Parroquial de San Pedro Apostol

Boletín-circular nº 19.

Enero y Febrero de 1948

La ciudad nos dará la visión de esa custodia de piedra renegrida que es la Catedral, con sus torres ascendiendo jubilosas, serenas, a lo azul, y allì empezaremos a pensar que la alegría, la prestancia juvenil y risueña que el barroco juguetón y revoltoso ha derramado en el adorno y retoque de la cin celadas piedras grises en volutas y hojarascas, no impide su ascensión recta al cielo, sino que hace su subida más ingrávida y ligera. !Oh, las almas alegres, rientes, pletóricas de vida, las almas jóvenes en que el sello religioso imprime su escultura apostólica de darse poéticamente por Cristo, como se identificarán con la viviente roca !. Porque las hermanas almas de las torres han sabido subir al Padre con el gozo desbordante de una arquitectura saltarina, magnificamente rocia y juvenil.

Y pensar, pensar más aun antes de llegar a al arquilla de plata donde nos aguarda el Apostol. Quetrás el maravilloso Pórtico de la Gloria, cara al altar, hay sobre la tierra una pequeña estatua. Es el Maestro Mateo, el que esculpió los Apóstoles y los Santos, los ángeles y sus músicas en el Pórtico, y luego se esculpió a sí mismo ahí detrás, para ensemarnos a permanecer siempre fieles, para que su imagen quedara etermamente contemplando a Sant Yago. Y allí permanece incommovible, clavado.

Si nosotros nos enseñamos su lección de permanecer quietos en la dirección de la santidad, humildes, a rás de tierra, como el Maestro Mateo, no habremos perdido el viaje. Que a eso iremos, a ser cantos y a seguir siéndolo, en este Año Santo de 1948, dando la mano fraternalmente a todas la Juventu des Hispánicas, un día sudoroso de Agosto.

---:÷0:+---

NUESTRA CIUDAD

Próximo el año de celebrar el cincuenta aniversario de la proclamación Pontificia del Patronazgo de la Santísima Virgen de Sales sobre la Ciu
dad de sueca, la Cofradía ha empezado ya sus trabajos de organización y prof
yectos a celebrar. Entre los más importantes está el de la Coronación de la
Imagen de Muestra Señora. Pluma más autorizada que la mía escribirá en su de

Mosotros como adelentados en amor a María que queremos ser, aun sin merecerlo, y con vistas a una bien hecha propaganda, deseamos der a conocertodo lo que respecta a la Imagen de Nuestra Señora: tenemos en proyecto para las fiestas de Septiembre próximo, abrir una Exposición de iconografía Maria na de la Virgen de Sales; para ello con la autorización de la Cofradía pretendemos reunir estampas de todos los modelos que sepamos existen, cuadros pintados por profesionales o manos piadosas, medallas, fotografías, periódicos antiguos o modernos que hablen de la Imagen, bobliografía y novenas, mayólicas y nuevas iniciativas que puedan surgir.

Para ello pedimos a todos los poseedores de todo esto que se cita y quieran prestarlo para dicho fin, lo comuniquen al Sr. Presidente de la Meal Cofradía, y a las personas que vayamos a pedir su colaboración nos ayuden, pues lo hacemos por amor " A la Marededeu de Sales, la qu'está en lo Camaril".

Comulguemos el día 14 de Pebrero, fecha del hallazgo de Nuestra Madre, para implorar su protección sobre nuestra Ciudad, y elevemos nuestras oraciones por el éxito espiritual de las conferencias que se darán para todas las Juventudes de Sueça.

ots

tot.

so-

Ja.

ue, del

n el lera.

Saerse

. estra

1

lia iero

-ta-

tido en cia de ventud" ea. Cele Cura, Ret Consejo, entre lo gadament

mar y al regalo d

Cullera demostra dos muy del que n demostró sana y a

trenando idea de ausente

te en el

Cárcel y

curso Loc del Gallo Reyes, dur

veresa la

nación, to

CONFERENC

ligresia tud(de am D. Juan I as de hai alta ensa an corres ea o no d le la prog ios, herma Pa

io"¿ Hay ud ? ¿Ver o lector.

ESPUES DE Ca on una am a liberta o incluso pmo Polite

iño que po No D;signifio emos a la Ds al donn rás la cua

CENTRO DE JOVENES

Durante el més de Diciembre las actividades de éste Centro han consid tido en lo siguiente: en una tanda de Ejercicios Espirituales con una asisten cia de 35 jóvenes. El día 7 fuímos a Cullera donde celebramos el día de la Ju ventud" y nos reunimos con les demás jóvenes de los otros Centros de la Comer ca. Celebráronse los siguientes actos: Misa de Comunión, oficiada por el Sr. Cura, Retiro espiritual, Acto público en el cue intervino el Propagandista del Consejo, el Presidente Comarcal y El Sr. Cura. Después hubo partido de futbol entre los equipos de Sollana y Sueca, venciendo el primero muy honrada y holga gadamente, "por sólo siete a cero".

La comida en pleno monte, desde donde se admiraban bellísimas vistas aa mar y al campo. Fuímos obsequiados con ensaladas, vino y abundantes mandarinas

regalo de los chicos del Centro de Cullera.

Mientras los dirigentes tenían sus reuniones, el Guadro Artístico de Cullera representó la obra "Apóstol", y las chicas de A.C. pusieron en escena, demostrando ser unas magnificas actorazas "Cadáveres amoulantes", quedando todos muy bien, en su afán de obsequiar a los visitantes. Fué un día completo en el que nos animamos nutuamente, reverdeció nuestro entusiasmo apostólico y se demostró prácticamente como se puede compaginar el amor a Dios y el divertirse sana y allegremente.

En este día presentamos nuestro equipo de futbol, soliendo al campo estrenando el balón y equipo para todos los jugadores, que hemos adquirido, con la idea de que cuando se hable de futbol en los medios juveniles de Sueca, no esté

ausente el equipo de la Juventud Católica,

Los soldados ausentes han recibido el aguinaldo del Centro , consistente en el libro "El drama de Jesús", tabaco, turrón y pastas.

La Vocalía de Caridad ha hécho reparto extracrdinario de tabaco

Cárcel y en el Asilo de Anciamos.

El recientemente formado Coro de la Juventud, intervino en el VII Concurso Bocal de Belenes y Villancicos, cantando la Misa de Angelis, en la Misa del Gallo en la Iglesia de Nuestra Señora de Sales, y Villancicos en el día de Reyes, durante la Adoración del Nião en la Parroquia.

Tambien la Vocalia de Beneficencia ha trabajado en el reparto de vi-

veresa las familias pobres que visitamos.

Se han vendido Calendarios de Acción Católica y Sellos de la Peregrinación, todo lo cual puede adquirirse aún.

CONFERENCIAS PARA LA JUVENTUD.

Para los días 13,14 y 15 de Pebrero anunciamos y rogamos a toda la feligresía se haga propagandista en grado sumo de las Conferencias para la juven tud (de anios sexos) de toda Sueca, que pronunciará el culto é ilustre Rvdo. Sr. D. Juan Benavent. " Estas Conferencias han de formar época y tengo muchas gapas de hablar a la Juventud suecana " - son palabras suyas; con esto no hace alta ensalzar su figura y pedir encarecidamente a todos los jóvenes que sean corresponder á este interés y cortesía suya. No ha de quedar ningún joven es o no de A.C., frecuente o no la Iglesia sin oír estas Conferencias, depende e la propaganda que hagamos todos, madres, padres, amigos, amigas, conocidos, noios, hermanos.

Para final os diró los temas que va a comentar: "Amor, pureza y matrimo- que, io"; Hay temas més interesantes ymás necesario su conocimiento para la juvenud ? ¿Verdad que hace mucha faltà....? Sí? Pues a ver cuantos traes tú, queri-

--00000--

ESPUES DE UNOS ¿PASEOS?

Causa desolación en el ánimo, contemplar esta juventud de la "prisa", on una ambición loca de lo yanquí. Hoy que proclamamos a los cuatro vientos a libertad, nuestros jovencibos se hacen vasallos de modas extranjeras, lleganp incluso a tergiversar los nombres propios, adoptando otros tan ridículos pmo Polito, Cuqui o Yali. Toda esta importación se me figura a mi como aquel

iño que por hacer el fantoche se pusiera un traje grande , de su padre. No significa esto que nos enquistemos en un pasado fosilizado y pétreo, ; significa, que nos sirvemos de él, como de ún trapecio desde el que nos lanmos a la conquista del espacio ó como un trampolín desde el que nos arrojems s al dominio del mar; o como una cabeza de pueste que sea una brecha abierta

rás la cual rindamos al mundo.

tot.

n el

lera. Sa-

arse geno-

estra

žero

Lta-

con 1 sotro tail en nu ñejo, que ta una co aman a novimi Los ma se hiz lel so ON OF encia aya r atóli isión ruden nsorb e ent encia o de : posi A VIRCE tarlas luego venes intervente venes tarla (a 14 ce los minarios, licas,

ensa a las quaració o debe sociad sociad de su orided ndividualr, e os y o nos' n e vom on des astigo a,no e a rela stro aemos

con le extranjero hemos de hacer igual que con las comidas: incorporarlas a no

sotros mismos trás una completa difestión.

Desechamos la abulia y las veleidades de una juventud de wisky o cocktail con titmo de bugui, para acogernos a lo nuestro, a lo español, a lo anclado en nuestro eterno destino, a lo que tiene honda raigambre ibera, lo castizo y apejo, a lo tradicional y rancio - como el vino - con aroma de misticismos al que tan mal se le considera por ahí, a lo que tiene el gracejo y donaire que dá ma copa de Jerez o un vaso de sidra del Cantábrico, a lo que tiene solera.

Todo esto no con un romanticismo mórbido, como el de ciertas viudas que aman a sus maridos porque ya no los tienen; sino con un romanticismo tónico, en povimiento, dinámico, actual, que sea el aguijón que nos lleve a la conquista de

los más nobles ideales.

Pensemos que si España dejó lo que había sido fué precisamente cuando se hizo llevar del enciclopedismo de la Revolución francesa, del liberalismo, el socialismo y últimamente del comunismo. Ahora la juventud tiene la palabra. --00000---

ON OPORTUNIDAD O SIN ELLA.

Yo desde algún tiempo a esta parte se viene observando cierta indife rencia sobre el aspecto religioso en general, con lo cual se dá lugar para que aya recrudeciendo el vicio de la blasfemia. Jovenes de A.C., hombres de fé y atólicos todos, a nosotros nos toca el poner de nuestra parte, el esfuerzo y de isión necesariós, para extirpar esta lacra de la sociedad. Cuando la reflexión rudente no tuviera efecto, y no resccionase como culpado el blasfemo, antes se nsorbaciese y rebelase, (hácese notar que estos casos con muy reducidos), tómée entonces buena cuenta de él y denunciése a las autoridades.

A este fin voy a mencionar una Circular del Sr. Gobernador Civil de Pa

encia, la cual es digna de todo elogio. Dice así:

"Se me denuncia, y personalmente he podido comprobarla el recrudecimieno de la blasfemia que én ésta provincia ha tenido vicio tan soez y anticristia o. El que la pronuncia, a una total ausencia de educación agrega una grave oensa a Dios y una falta de respeto a sus conciudadanos, circunstancias todas elas que exigen una enérgica intervención de la autoridad. En esta labor de deuración de las costumbres, exponente de la cultura y religiosidad de un pueblo o debe estar ausente la Acción Católica, en la que hoy están centralizadas las sociaciones religiosas que específicamente tienen estos fines. Deben, pues, sus sociados demanciar a las respectivas Autoridades a cuantos, desoyendo la voz de su apostolado cometan falta ten repugnante. Los Alcaldes y agentes de mi au totprided sancionarán por sí los primeros, y me denunciarán los segundos, a cuantos ndividuos en sus respectivas jurisdicciones, infrinjan el contenido de ésta Cir ualr, en la inteligencia que castigaré cualquier negligencia que observe en u-os y otros en exigir su más riguroso cumplimiento." (publicada en 'Hechos y Di hos' ne 89).

Siendo, pues, tan detestable este delito y tan horrible las blasfemias e vomitan algunos desalmedos; blasfeman también los que hablan sia respeto o on desprecio de la Virgen, de los ángeles y de los Santos, por muchos años se astigo este delito con la pena hasta de muerte, y si hoy día , apenas se castia, no es porque sea ahora menos grave el delito, sino porque siendo de general relajación de costumbres, son más difíciles los castigos humanos.

Católicos, por el honor de Dios Nuestro (eñor y Padre, no escondanos el stro y dejenos el campo libre al enemigo; antes bien, hagámonos fuertes y lleg lemos a donde no pueden llegar las Autoridades, llenando el vacío que no les posible llemar.

lue, del

n el

lera.

: Sa-

estra

iero Lta-

--00000--VIRGEN Y EL SEMINARIO. Nos ha dicho el Padre Munoz, en una de sua cariño as parlas a la juventud, hace pocos días: "Necesitais un Sacedote que diga su Misa arse luego dedique por completo el día a vosotros, jóvenes. Y otro igual para las venes". En verdad, no habra nunca Acción Católica sin un Consiliario integrante volcado en ella. Hoy, esto no ruede ser. Pero si ahora que Sueca empieza interesarse más por el Seminario, le pidiéramos ayuda a la Virgen de Sales el la 14 de Febrero ; no sería posible esta redidad dentro de muy poco? Pidámosle e los sacerdotes mértires de ésta Ciudad intercedan en el Cielo, que nuestros minaristas sean santos y buenos sacerdotes; y ayudenos a nuestro Arzobispo n oraciones y limosnas. Hagamos entre todos, y nosotros delante, Juventudes Callia licas, el nuevo Seminario.

